



Maison de production

Tous les membres de La 2^e Porte à Gauche tiennent à vous remercier pour votre intérêt pour l'événement The Art (prononcez *dehors*).

Grâce à votre participation, la 2^e Porte à Gauche a pu, une fois de plus, élargir le public de la danse contemporaine et valoriser son accessibilité.

De plus, votre collaboration pousse ces organisateurs à chercher d'autres moyens audacieux pour faire connaître la danse à de nouveaux publics tout en encourageant l'effort de la relève.

The Art (prononcez *dehors*) une production de la 2^e Porte à Gauche
Amélie Bédard-Gagnon, Marie Béland, Johanna Bienaise, Angélique Bouffard, Frédérick
Gravel et Katya Montaignac
www.la2eporteagauche.ca • info@la2eporteagauche.ca